

SURAT KUASA
(Pemegang Saham berbentuk korporasi)

Yang bertandatangan di bawah ini ("**Pemberi Kuasa**"):

Nama :
Alamat :
No. KTP/Paspor :
E-mail/Telepon :

Merupakan [*masukkan jabatan*] dari [*masukkan nama perusahaan*] dan oleh karenanya bertindak secara sah mewakili untuk dan atas nama, [*masukkan nama perusahaan*], dalam hal ini bertindak selaku pemegang saham PT Astra Graphia Tbk ("**Perseroan**") dengan jumlah saham sebanyak [*masukkan jumlah saham*] saham, dengan ini memberikan kuasa dan wewenang kepada pihak-pihak berikut ini

Nama : Diah Irianti
No. KTP : 3271014101830021
Alamat : PT Raya Saham Registra
Gedung Plaza Sentral Lantai 2
Jl. Jend. Sudirman Kav.47-48
Jakarta 12930
Pekerjaan : Pegawai Biro Administrasi Efek PT Raya Saham Registra

selanjutnya disebut "**Penerima Kuasa**",

----- **KHUSUS** -----

untuk, baik sendiri-sendiri atau bersama-sama, mewakili Pemberi Kuasa untuk hadir dan memberikan suara selaku pemegang saham Perseroan pada Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("**RUPST**") dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("**RUPSLB**") Perseroan yang akan diselenggarakan pada tanggal 28 April 2025 ("**RUPS 2025**"), atau setiap RUPS lainnya yang merupakan penundaan atau pengulangan dari RUPS 2025, dan setiap RUPS kedua atau RUPS ketiga dari RUPS 2025, dengan ketentuan sebagai berikut:

- (a) kuasa yang diberikan kepada Penerima Kuasa adalah untuk mewakili seluruh jumlah saham Pemberi Kuasa sebagai pemegang saham di Perseroan sebagaimana tersebut di atas; dan
- (b) suara yang diberikan untuk setiap mata acara pada RUPS 2025 terkait adalah sebagai berikut dan Penerima Kuasa wajib menyampaikan suara sesuai dengan suara yang disampaikan oleh Pemberi Kuasa selaku pemegang saham pada setiap mata acara RUPS 2025:

RUPST				
No.	MATA ACARA RAPAT	Mohon diisi dengan tanda [✓] sesuai pilihan		
		SETUJU	TIDAK SETUJU	ABSTAIN
1	Persetujuan Laporan Tahunan, termasuk Pengesahan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan, serta Pengesahan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan untuk Tahun Buku 2024.			
2	Penetapan Penggunaan Laba Bersih Perseroan Tahun Buku 2024.			
3	Penunjukkan Kantor Akuntan Publik dan Akuntan Publik untuk melakukan Audit Laporan Keuangan Perseroan Tahun Buku 2025.			

4	Penetapan Gaji dan Tunjangan Direksi Perseroan serta Penetapan Honorarium dan/atau Tunjangan Dewan Komisaris Perseroan.			
RUPSLB				
No.	MATA ACARA RAPAT	<i>Mohon diisi dengan tanda [✓] sesuai pilihan</i>		
		SETUJU	TIDAK SETUJU	ABSTAIN
1	Persetujuan atas perubahan Anggaran Dasar Perseroan, termasuk pembahasan studi kelayakan atas penambahan kegiatan usaha Perseroan.			

Dalam rangka melaksanakan kuasa tersebut, Penerima Kuasa juga diberikan kuasa dan wewenang untuk menghadap pihak-pihak terkait lainnya seperti Perseroan maupun Biro Administrasi Efek Perseroan, yakni PT Raya Saham Registra, guna memberikan penjelasan-penjelasan, menunjukkan atau memberikan asli dari surat kuasa ini, serta melakukan tindakan-tindakan lain yang dipandang baik oleh Penerima Kuasa sehubungan dengan maksud pemberian kuasa ini.

Pemberi Kuasa akan menyetujui dan menerima semua tindakan-tindakan yang dilakukan oleh Penerima Kuasa berdasarkan surat kuasa ini, dan akan membebaskan Penerima Kuasa dan Perseroan dari semua tanggung jawab dan tuntutan, sepanjang tindakan-tindakan yang dilakukan Penerima Kuasa adalah sesuai dengan kuasa dan wewenang yang diberikan dalam surat kuasa ini.

Surat kuasa ini diatur berdasarkan hukum Indonesia.

Surat kuasa ini tidak dapat ditarik kembali, dan oleh karenanya Pemberi Kuasa mengesampingkan ketentuan Pasal 1813, 1814 dan 1816 Kitab Undang-undang Hukum Perdata Indonesia.

Surat kuasa ini berlaku sejak tanggal ditandatanganinya surat kuasa ini sampai dengan terpenuhinya maksud dan tujuan dari pemberian surat kuasa ini.

Jakarta, _____ 2025

Pemberi Kuasa

Penerima Kuasa

[meterai Rp 10.000]

Nama:

Nama: Diah Irianti